
Hallo Herr Ederhof,  

 

Dass eine technische Möglichkeit der Wärmespeicherung realisiert wurde, ist erst einmal nicht weiter 

verwunderlich. Aber der dahinter steckende Aufwand in technischer sowie kommunikativer Hinsicht 

ist mir erst durch die Exkursion bewusst geworden. Gerade die Kommunikationsarbeit und der 

Pioniergeist des Gastgebers haben mich begeistert. In den Folien ist ein besonderes Wort mit 

Ausrufezeichen versehen gewesen: "Einzelfallprüfung!" Und ich kann mir die Energie, die man 

braucht um den Geschäftspartner zu erreichen, schon recht gut vorstellen. Hut ab! 

Ihre Frage: "Was können wir tun um Sie zu unterstützen?" wurde ehrlich und klar beantwortet 

"Nichts". Allerdings glaube ich, dass durch unser Weitererzählen wieder ein Schritt in Richtung 

energieeffizientes Wohnen getan wird. Mit jedem Menschen, der von dieser Idee erfährt, wird 

wieder mehr Verständnis für die Notwendigkeit solcher Wärmenetze geschaffen.  

 

 

Mit freundlichen Grüßen 
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